

Außenspiegel abgetreten

NACKENHEIM (sna). Ein oder mehrere unbekannte Täter haben am frühen Samstagmorgen zwischen 4.40 und 4.50 Uhr im Flieder- und im Platanenweg die Außenspiegel von fünf Autos abgetreten.

Ein Bewohner wurde zu früher Stunde durch Gespräche auf der Straße und lautes Scheppern geweckt. Beim Blick aus dem Fenster sah er, wie ein Jugendlicher gegen die Außenspiegel von mehreren Fahrzeugen trat. Obwohl der Nackenheimer versuchte, den jungen Mann zu verfolgen, entwischte ihm der Täter. Auch der Zeitungsausträger, der den Jugendlichen ebenfalls gesehen hatte, konnte ihn nicht wei-

ter verfolgen. Die Schadenshöhe an den Fahrzeugen wird auf rund 1200 Euro geschätzt.

Die Polizei geht davon aus, dass der Täter mit dem Zug am Bahnhof ankam, von dort weiter durch den Fliederweg und den Platanenweg ging und dort die Sachbeschädigungen auf seinem Nachhauseweg beging.

Es soll sich um einen jungen, etwa 1,75 Meter großen, schlanken Mann mit hellem Kurzarmhemd oder T-Shirt, dunkler Hose und hellen Schuhen gehandelt haben.

Sachdienliche Hinweise können an die Polizeiinspektion Oppenheim, 06133/933100, gerichtet werden.